

## MOCIÓN DE ISMAEL GARCÍA RUIZ CONCEJAL DE LA CORPORACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES Y DEL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS

Se eleva a Pleno de la Corporación para su debate la siguiente moción.

## Exposición de motivos:

Muchos de los que hoy disfrutan y se divierten con nuestros populares y famosos encierros, así como de la feria taurina desconocen la importancia que supuso para los mismos la llegada a San Sebastián de los Reyes de Eduardo San Nicolás Guillén.

Eduardo San Nicolás Guillén nació en Bullas, provincia de Murcia, un 8 de Julio de 1912, pero los derroteros de la vida le hicieron recalar en San Sebastián de los Reyes como regente de la única farmacia que existía en la localidad.

"Don Eduardo" como así le conocían los vecinos con los que debatía a diario, entre muchas otras cosas de toros, se sentía de San Sebastián de los Reyes, su ciudad de adopción.

Fue en aquella rebotica, lugar de concentración y reunión donde Don Eduardo llevo a cabo una de sus grandes pasiones, el Futbol y dio pie al "nacimiento" del Club Farmacia, este sería el germen del actual Sanse.

Aparte de su pasión por el futbol, es importante recordar su faceta como aficionado taurino y promotor de la tauromaquia en nuestro querido municipio, cabe destacar que "Don Eduardo "fue el gran revulsivo que este pueblo necesitaba para salir del anonimato.

Copió ideas de los que hacían las cosas bien y compitió con la feria internacionalmente conocida como San Fermín. En aquellos tiempos en los que no existía el marketing consiguió que en toda España se nos conociese como "La Pamplona chica" algo que nos hizo ser reconocidos en el mundo taurino y ubicar a San Sebastián de los Reyes en el mapa del aficionado taurino.

En junio de 1961, Eduardo San Nicolás decidió que era el momento de construir una plaza de toros permanente. El día 28 de agosto (solo 40 días y 40 noches después) era inaugurada La Tercera, la nueva plaza de toros. Ese día hubo un gran cartel formado por Antonio Bienvenida, Antonio Chenel "Antoñete" y Curro Montes.

Por "La Tercera" han pasado las principales figuras del toreo de cada época, desde Antonio Bienvenida, Paco Camino, Palomo Linares, Manuel Benítez "El Cordobés", Julio Robles, Joselito, el Juli, José Tomas…y un largo etc., destacando a todos los toreros locales que han tenido la oportunidad de tomar la alternativa aquí en su casa.



Don Eduardo, a pesar de ser un personaje muy querido, especialmente por muchos de los mayores del Municipio, es aún un desconocido para un sector de la población, pues aunque individualmente diversas peñas le han rendido su merecido homenaje, aún falta un reconocimiento oficial por parte de su querido ayuntamiento.

Damos las gracias a Santiago Izquierdo por permitir utilizar para esta moción textos escritos por él, y teniendo en cuenta que Don Eduardo San Nicolás Guillén merece un reconocimiento de manera especial de su Ayuntamiento, al que tantas veces defendió, traigo a este Pleno la siguiente moción:

Por todo lo expuesto, se presenta al Pleno para que sea considerada y en su caso llevada a cabo la siguiente:

## MOCIÓN

- Que el Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes rinda un merecido homenaje a la figura de Don Eduardo San Nicolás Guillén, como autentico promotor de la feria taurina de nuestro Municipio en las Fiestas del Cristo de los Remedios.
- 2. Que como parte de ese reconocimiento se ponga el nombre de Don Eduardo San Nicolás Guillén a la rotonda situada en el Paseo de Europa, esquina con la calle María Santos Colmenar.

San Sebastián de los Reyes, 20 de julio de 2022

Miguel Ángel Martín Perdiguero

Portavoz de Ciudadanos San Sebastián de los Reyes

Ismael García Ruiz

Concejal del Ayuntamiento de San Sebastián de los

Reyes